

輝け！日奈久っ子



八代市立日奈久小学校
学校便り 第2号
令和7年4月22日発行
文責 米原
笑顔いっぱい やる気いっぱい 元気いっぱい

日本一楽しい学校!!

4月8日(火)に始業式があり、令和7年度の日奈久小がスタートしました。始業式で子供たちに3つのこと話をしました。

愛

1つめは「愛」です。愛とは、相手の気持ちを理解し寄り添う行為です。他者を思いやる行為は、小さな親切から始まり、大きな絆へとつながります。一人一人が「とびっきりの愛」をもってほしいです。

笑顔

2つめは「笑顔」です。何気ない日常の中にも笑顔の種はたくさんあります。笑顔は人をつなげ、幸せを広げます。また、きついことがあっても笑顔でいるよう心がけることで心がリセットされます。

日本一楽しい学校

最後は「日本一楽しい学校」です。学びはもちろん、心の成長も大切に、みんなで協力し、挑戦し合いながら夢を追求します。一人一人が輝ける瞬間を見つけられる学校にします。

以上が始業式の中で子供たちに話した事です。この目標に向かって職員、児童一丸となって頑張ってまいります。皆様ご支援よろしくお願いします。

元気に入学校！！

先日、7名の新入生を迎え、入学式が行われました。子供たちは緊張しながらも立派な姿で式に臨み、氏名点呼で「ハイッ！」と返事ができました。これから学校生活でたくさんのこと学び、楽しい思い出を作りましょう！



新入生の皆さんには「元気なあいさつ」と「交通安全」の話をしました。子供たちの元気なあいさつは周りの人も元気にします。家庭でも朝起きたときにご家族の方から子供さんに「おはようございます。」と元気な声かけをお願いします。また、交通安全については「魔の7歳」という言葉があります。特に入学したての子供は交通事故にもつとも遭いやすいそうです。家庭でも具体的に何度も指導をお願いします。

新入生7人と共に、楽しい学校を作りたいです。

道路の歩き方、自転車の乗り方

地域の交通安全協会の方々と共に「交通安全教室」を開催しました。1・2年生は横断歩道の渡り方を学び、「止まる」「見る」「手を挙げる」を練習しました。3年以上は自転車の正しい乗り方と、ヘルメット着用や交通ルールをきちんと守ることの重要性を確認しました。



交通ルールの遵守等を日常的に確認していただき、自分の身を守る習慣を身につけさせましょう。



入学式以降、先週まで、地域コーディネーターの山田様を中心として、婦人会の方や地域の方々に新1年生の下校指導をしていただきました。特に、先週は家庭訪問等もあり、全学年午前中授業で下校したため、2年生以上の児童の見守りもしていただきました。子供たちも安心・安全に下校ができました。

ありがとうございました！！